

この度は、南カリフォルニア岐阜県人会が創立100周年を迎えたことを心からお祝い申し上げます。

この100周年を迎える礎となった先人のご苦労、また、歴代の会長をはじめとする役員の皆さまのご努力と、会員の皆さまの一致団結したご協力に対し、心から敬意を表します。

皆さま方におかれましては、ふるさと岐阜から遠く離れ、言葉の壁・文化の壁・習慣の壁を乗り越え、それぞれの立場で、ご活躍いただいていることに、深く敬意を表します。

また、我が海津市ご出身の方もご活躍されていること、たいへん誇りに思う次第です。

県人会の皆さまにおかれましては、この記念すべき100周年を機に、会員相互の連帯をさらに密にされ、アメリカの発展に貢献されますとともに、岐阜県、日本との友好の架け橋として引き続きご尽力賜りますようお願い申し上げます。

また、皆さまの活動により、日本の若い世代が海外に目を向け、世界に羽ばたくきっかけとなることを願うものであります。

さて、皆さまもご存じのように、日本では東日本大震災による甚大な被害は国内外の様々な方面に影響を及ぼし、その復興にはまだまだ時間がかかります。さらに原発事故に至っては、日本全体の電力問題にまで発展し、その収束は先の見えない状況にあります。そのような中、震災の影響を直接受けなかった我々もボランティア活動や義援金など様々な方面から支援を行っています。皆さまもふるさと日本を思い、日本の一日も早い復興を願っていただければと思います。

最後になりますが、南カリフォルニア岐阜県人会のますますの発展と会員の皆さまのご活躍・ご健勝をお祈り申し上げます。

海津市長 松永清彦